

Aufgabenstellung für die Projektstudie:

Technologiebasierte M&A-Lösungen im Kontext des EU-Verordnungsentwurfs für künstliche Intelligenz (AI Act)

- Zielsetzung der Projektstudie ist die Erarbeitung einer Darstellung der harmonisierten Vorschriften für die Entwicklung, das Inverkehrbringen und die Nutzung von KI-Systemen in der Europäischen Union („EU“), die Einordnung des risikobasierten Ansatzes in das Geschäftsmodell von DealCircle und die Erarbeitung von Einsatzmöglichkeiten von KI für zukünftige technologiebasierte M&A-Lösungen im Kontext einer indikativen Wettbewerbs-Analyse.
- Überblick über die wesentlichen Regelungsinhalte, Darstellung der Anforderungen und Rahmenbedingungen, die an KI-Systeme gestellt werden.
- Einordnung des risikobasierten und des Multi-Stakeholder-Ansatzes und Bewertung der technologiebasierten M&A-Lösungen von DealCircle (Risiko-Assessment).
- Darstellung der Folgen des Verordnungsentwurfs für künftige M&A-Transaktionen und Due Diligence-Aktivitäten.
- Skizzierung des Ablaufs einer M&A-Transaktion und Bewertung der Einsatzmöglichkeiten von KI (von Deal Sourcing/Origination bis zur Due Diligence).
- Ein vergleichender Überblick über die Anbieter von KI-Dienstleistungen im M&A-Umfeld.

Task for the project study:

Technology-based M&A solutions in the context of the EU's proposal for artificial intelligence regulation (AI Act)

- The objective of the project study is to develop a representation of the harmonized regulations for the development, marketing and use of AI systems in the European Union ("EU"), to fit the risk-based approach into DealCircle's business model and to elaborate possible uses of AI for future technology-based M&A solutions in the context of an indicative competitive analysis.
- Overview of the main regulatory content, presentation of the requirements and framework conditions placed on AI systems.
- Classification of the risk-based and multi-stakeholder approach and evaluation of DealCircle's technology-based M&A solutions (risk assessment).
- Outlining the implications of the draft regulation for future M&A transactions and due diligence activities.
- Outlining the process of an M&A transaction and evaluating the potential uses of AI (from deal sourcing/origination to due diligence).
- A comparative overview of AI service providers in the M&A environment.